

Lettre N° 22

Bonjour à tous.

Aujourd'hui était programmé par notre Evêque la Messe Chrismale.

Pour raison de confinement, cette Messe est reportée ultérieurement. Ce rassemblement qui devait avoir lieu cette année en la basilique St Paul de Narbonne est important à plusieurs titres. C'est pendant cette Messe que l'Evêque consacre les huiles qui servent ensuite pour les malades, les confirmants, les ordinations et la célébration des Baptêmes.

C'est aussi au cours de cette célébration que les prêtres renouvellent leur engagement à suivre le Christ dans le sacerdoce. Occasion pour chacun d'entre nous de prier pour les vocations dans l'Eglise et dans le monde.

Dans l'évangile d'**aujourd'hui**, (Jean 13,21-33.36-38) nous invite à partager un repas avec Jésus et les disciples. En dehors du Christ, trois acteurs sortent du lot : Jean, Pierre et Judas.

Jean est décrit comme le « disciple que Jésus aimait. » Littéralement, « qui était couché dans le sein de Jésus ». Jean lui-même décrit la relation qu'il y avait entre le Fils et le Père : (Jean 1, 18) « Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, c'est lui qui a conduit à le connaître ». Il y avait entre le Christ et Jean une intimité qui disait quelque chose de l'intimité qu'il y a entre Jésus et son Père.

Pierre, l'homme généreux et plein de bon sens doté d'une Foi immense : « si tous viennent à tomber à cause de toi, moi, je ne tomberai jamais. » (Matthieu 14,33)

Pierre, par la suite on le sait, va trahir Jésus mais il se repent. Il deviendra le premier berger du troupeau Eglise.

Enfin Judas qui reste quand-même un mystère pour moi. Celui qui a été choisi pour que les Ecritures s'accomplissent. Le disciple que Jésus désigne par une « bouchée trempée dans un plat. » (v.26), ce disciple sans lequel l'arrestation n'aurait pu se produire, va trahir sans repentance et sans dire une parole. « Quand Judas eut pris la bouchée, il sortit aussitôt ; il faisait nuit. » (v.30) Il s'enfonce dans la nuit, la nuit du péché et de la mort.

Sortons de nos peurs, de nos nuits, et de nos pires péchés pour accueillir le pardon venu de Dieu. « Je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. » (Isaïe 49,1-6)

Nous prions pour Mr Lucien Rouzard de Trèbes qui vient de rejoindre le Père.
Portons ensemble sa famille et ses proches.

À **demain**. Prenez soin de vous et de vos voisins au moins par téléphone.
Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :
philippe.guitart@orange.fr
regis.alquier381@orange.fr